
Si las familias reducen eí uso del líquido no enfrentarán el alza

GDF se busca precio justo
y razonable para el agua
o El incremento de
18 será en promedio
para ios niveles de
consumo normal

©Tendrán que pagar
más quiénes no
adopten el plan
de ahorro Ebrard

Mé«lco SiMa AreHano

Apesar de que el Gobiernodel Distrito Federal busca
elevar 18 porcientoel costo

del agua Marcelo Ebrard condi
cionó esta medida al señalar que
si una familia reduce sus niveles
de consumo al bimestre no en

frentará un alza Sin embargo el
que no haga caso sí tendrá un
aumento

Al término de la inauguración
=deun pisodd Hospital deJesús en

el Centro Histórico el mandatario
capitalino aclaró que en ningún

momento propuso que el precio
del agua sea caro sino que tenga
un precio justoy razonable sobre
todo paraíos que gastan mucho
en sus casas

¦o¦	¦¦¦
Explicó que 18 por ciento de

aumento será en promedio para
los niveles de consumo normal

en casa habitación por lo que si
tiene fugas va a estar porencima
del promedio

Y agregó Si bajamos el con

sumo no hay aumento El que no
haga caso noleinterese ytenga un
consumo alto respecto al número
de habitantes en su vivienda pues
sí le va a costar más caro Yo creo
que es justo

El Ejecutivo capttalinóaavfirtió

que si los habitantes no logran
reducir su consumo diariodeagua
la Ciudad de México tendrá pro
blemas de desabasto no sólo este
año sino de manera crónica

Sobre el ajuste tarifario se
pretende que el subsidio o el
apoyo que estamos dando no
sea tan grande porque el cobro
que tienes es por medio litro de
agua es 0 003 centavos

Recordó que el programa que

tiene su administración para dis
minuiré consumoes muyamplio
pues tiene que ver con sustitución
de redes plantas potabilizadoras
sistemas de captación de agua
entre otros

Indicó que se instalan colecto
res en algunas de las presas de la
ciudad paraqueelagua esté limpia
y se pueda usar Todo eso está en
curso Es un programa bastante
complejo agregó

En otro tema Ebrard lamentó
que el gobierno federal destine
muchosrecursos paralasfiestas del
Bicentenario de la Independencia
y no para mejorar la calidad de
vida de los mexicanos

Tendríamos que haberhecho
por parte delEstado un esfuerzo
extraordinario para llegar al Bi
centenario no con un arco mejor
con una cifra que dijéramos en
nuestro país no hay mexicano que
no tengaaccesoa serviciosde saíud
alimentación en nuestro país no
hay jóvenes no hay niños que no
tengan acceso a educación eso es
lo que deberíamos haber hecho
con esos recursos y no se hizo
expresó bm

Sanciones en estudio
OOO H dtoctor dd Sistema de Aguas de la Ciudad de
México Ramón ftgukie tifo que se elabora un regla
mentó para la Ley de aguas con el fin de brindar
atribuciones de revisión y sanción para quien no
cumpla con la colocación délos dispositivos aho
rradores de agua
La iniciativa que se presentará en la siguiente
Legislatura prevé la posibilidad de sancionar a
los usuarios que no coloquen dispositivos aho
rradores y a las construcciones que no cumplan
con los principios de sustentabilidad
De acuerdo con La ley de Aguas no se pueden co
mercializardispositivosqueno seanahorradores del

líquido sin embargo porfalta de atribuciones para
la revisión la norma no se cumple a cabalidad
A partir de agosto se sancionará a los estableci
mientos que vendan regaderas y muebles de baño

que no cumplan con la norma
El GDF a través del Sistema de Aguas realizará
operativos para clausurar los comercios donde
se expendan muebles de baño regaderas y otros
insumos de alto consumo de agua
Aguirre remarcó la importancia de modificar los
dispositivos por algunos que consuman menos
agua para alcanzar la reducción de 20 por ciento
en el consumo de toda la ciudad
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Una de las medidas más ambiciosas del programa
de ahorro del líquido depende de la ciudadanía
y de su disposición para cambiar las regaderas y
los muebles de baño Se espera que se sustituyan
2 millones de regaderas la primera mitad antes
de diciembre de este año

Mbdco Miriam Castillo
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